

炎天下のもと水泳記録会、開催される 8月29日(火) 町プール



【1～3学年 石拾いから段階を追ってリレーまで挑戦した水泳記録会】



【4～6学年 いろいろな種目に挑戦した水泳記録会】

過去2年、夏休み明けに予定した水泳記録会が雨天や台風接近により中止となっていました。今年は前後が曇天や雨天でしたが、29日(火)は真夏の日差しと30℃を越える気温となり絶好の水泳日よりとなりました。1～3学年は午前9時30分から、各学年発達段階に応じて「石拾い、ビート板、けのび、25m・50m自由形、25m平泳ぎ、25m背泳ぎ」に挑戦しました。3年生から「リレーもやりたいです」の要望があったため、最後に25m×4リレーにも挑戦しました。(男子1分56秒04、女子2分02秒08)この意欲すばらしいです。

4～6学年は午後1時40分から「25m自由形(全員)、50m自由形・平泳ぎ・背泳ぎ、100m自由形」を選択して挑戦しました。最後は、「流れるプール」をして楽しかった今年の水泳学習を締めくくりました。「いろいろな泳ぎに挑戦できてよかった。50mクロールを目標タイムが切れたことが嬉しかった。最後の流れるプールが思い出になった。中学校では100m泳げるようになりたい。来年は是非、25mを20秒以内で泳げるようになりたい。」などの感想が聞かれました。午前部の部、午後の部ともに20名ほど程、保護者ご家族が応援してくださいましたこと、ありがとうございました。「いいところを見せよう」と子ども達の励みになりました。また、常葉町プール管理の常葉公民館、プール監視員の方にも開設時間外に使用させていただくなど大変お世話になりました。

町小学5年生集い学ぶサマースクール 7/31~8/1



7月31日(月)、8月1日(火)本校を会場として、田村市小学生算数サマースクールが開催されました。町内3小学校の5年生が集まって、自己選択したコース毎に算数問題集に取り組みました。講師は常葉町・船引町出身の遠藤さん、三浦さん、渡邊さん、松本さん、男女各2名の高校生です。子ども達は問題の解き方を教わるだけでなく、2日目には「将来の夢」や「今がんばっていること」などの話も聞かせてもらいました。子ども達の感想を紹介します。

- 分からなかったり、苦手だったりするところを、一つ一つていねいに教えてくれてよかったです。最後に算数オリンピックの問題があって、どれくらいむずかしいか分かりました。他にも、友達に教えたり、話し合ったりして、ふだんの授業ではできないので、いい経験になりました。
- 問題をといていてかん単な問題やむずかしい問題といろいろあったけど、友達と協力してとけたので楽しかったです。最初はかん単だったけど、後からどんどんむずかしくなってきたので、ちょっと手こずりました。2日間、ありがとうございました。

入賞おめでとう!



下水道ポスターコンクール

- | | |
|---------------------|-------|
| □公益財団法人福島県下水道公社理事長賞 | 1年 本田 |
| □公益財団法人福島県下水道公社理事長賞 | 5年 浦山 |
| □田村市長賞 | 3年 松本 |

8月29日(火)審査結果が学校に届きました。最高賞である理事長賞は低学年の部(1~3年)、高学年の部(4~6年)とも本校児童がダブル受賞でした。また、2番目の賞、田村市長賞も昨年に引き続き受賞しました。本校から47名と多数の子どもが応募したことは、大変すばらしく誇らしいことです。内訳は、1年4名、2年6名、3年8名、4年20名、5年8名、6年1名です。今回の参加総数は232作品(11小学校)ですから、なんと約20%が本校児童の作品ということになります。

9月3日(日)午前10時から午後3時、下水道まつりが大滝根水環境センターで開催されます。

本校児童の表彰の他、歌手の出演や遊びコーナー、フラダンスショー、下水道体験コーナーやクイズなど盛りだくさんの内容のようです。4年生は先日、社会科学の学習で見学させてもらいました。私達の身近な生活を支える、なくてはならない施設ですので、皆さん、この機会に観覧、体験されてはどうでしょうか。

